seule rivalité qui existait entre eux, avait pour objet l'accomplissement des bonnes œuvres.

- « Le vénérable archevêque Mgr Taché et l'évêque de la Terre de Rupert étaient des amis de vieille date; et ils offraient à leur troupeau de si beaux exemples de tolerance, que tout ce qui ressemblait à du fanatisme religieux était alors inconnu.
- Au sujet de l'éducation, ces deux évêques étaient unis d'une manière toute particulière, dans leurs efforts communs pour procurer à la jeunesse de leur religion respective la meilleure instruction tant au point de vue intellectuel qu'au point de vue moral. Ce qui les a divisés et ce qui a fait descendre dans la tombe le vénérable vieillard de St-Boniface, c'est l'esprit d'intolérance évoqué par un politicien sans scrupule, cherchant à assurer à son gouvernement une prolongation de pouvoir....
- « Oubliant qu'il y avait eu un temps où les catholiques de la province de Manitoba l'emportaient en nombre sur les protestants; oubliant la leçon de tolérance donnée par la majorité catholique de la provii ce de Québec; des disputeurs dogmatisants, poussés par les politiciens, en sont arrivés à un tel excès de fanatisme que la justice et l'honneur ont été violes, que les promesses formelles et les obligations chrétiennes ont été méconnues.
- e Et le résultat de tout cela, c'est que nos compatriotes catholiques romains sont en droit aujourd'hui de penser que la morale de l'églis protestante ne reconnait pas le précepte divin : Ne faites pas à autrui ce que vous ne voudriez pas qu'on vous fit à vous-mêmes. »

CONSULTATION

Spiritisme-Evocation des Esprits

Question. — Est il permis de saire tourner des tables ou autres objets pour les interroger?

Réponse. — Nous résumons en cette question les consultations qui nous ont été envoyées dernièrement par un grand nombre de personnes; et sans entreprendre aujourd'hui d'expeser, au long la doctrine de l'Eglise sur le spiritisme, nous répondrons, en rappelant à nos lecteurs, la direction de conscience donnée, par Mgr. Bourget, que cela est formellement défendu comme une pratique se rattachant à la superstition et à la magie.